

Barcos con migrantes en el Mediterráneo esperan puerto

Image not found or type unknown



Desde el 1 de enero hasta el 20 de diciembre han llegado a Italia 63.713 migrantes, frente a 33.394 en el mismo período de 2020.

Roma, 24 dic (RHC) Tres barcos de ONG con cerca 800 migrantes rescatados en el Mediterráneo central esperan desde hace días que los países de la zona les concedan un puerto para desembarcar y advierten que las condiciones de las personas a bordo se están deteriorando.

El último de los rescates que se multiplican estos días lo efectuó el barco de la ONG Médicos sin Fronteras, el Geo Barent, en la madrugada de este jueves cuando localizó un barco con 76 personas y

numerosos niños, por lo que ha rescatado en pocas horas a 458 personas.

Estas personas se sumaron a las 27 que también rescató durante la noche mientras que el miércoles rescató en cuatro operaciones a otras 300 personas que, explicaron, partieron de las costas de Libia y muestran las heridas de la violencia sufrida en los centros de detención en ese país.

También a la espera se encuentran los 114 hombres, mujeres y niños rescatados por el Ocean Viking de la ONG Sos Mediterráneo, entre ellos hay 30 menores y dos recién nacido, quienes llegaron de situación de tortura y sufrimiento y esta espera solo hace que prolongarla, de acuerdo a activistas de la ONG.

De igual forma, en el mar espera desde hace cinco días el Sea Eye 4 de la homónima ONG alemana con 216 migrantes a bordo. El Sea Eye 4 espera la autorización de Italia para desembarca después de que Malta rechazase ocuparse de los migrantes y les indicó Túnez como puerto seguro.

El Sea Eye 4 llevó a cabo cuatro operaciones de rescate en la zona SAR (búsqueda y rescate en inglés) de Malta. El barco informó al centro de coordinación de Malta en cada paso, pero el centro negó cualquier responsabilidad. No respondió a nuestros correos electrónicos, ni tomó el control de las operaciones de rescate”, denunciaron.

A pesar de que en esta época del año disminuyen la llegada de migrantes procedentes del norte de África, la inestabilidad en Libia no ha detenido este fenómeno y desde el 1 de enero hasta el 20 de diciembre han llegado a Italia 63.713 migrantes, frente a 33.394 en el mismo período de 2020. (Fuente: [Telesur](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/280854-barcos-con-migrantes-en-el-mediterraneo-esperan-puerto>



Radio Habana Cuba